

## Jean-Baptiste André Godin à Édouard Raoux, 10 février 1883

Auteur·e : [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Informations sur le document source

Cote FG 15 (23)

Collation 1 p. (86r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

### Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Édouard Raoux, 10 février 1883, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/51139>

Copier

### Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

### Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [10 février 1883](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Raoux, Édouard \(1817-1894\)](#)

Lieu de destination Lausanne (Suisse)

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

# Description

Résumé Godin annonce à Raoux qu'il ne dispose plus du numéro du numéro du 31 décembre 1882 du journal *Le Devoir* réclamé par sa lettre du 15 décembre 1882. Il accuse réception du journal qu'il lui a envoyé. Il lui transmet les compliments de Marie Moret.

Support La copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.

## Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir, Périodiques](#)

Personnes citées [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 14/06/2024 Dernière modification le 27/09/2024

---

Janv 25 Janvier 83

Cher Monsieur Grange

Je suis bien en retard avec vous, mais j'insiste à des occupations accablantes que nous rendent bien mal excuser.

Je n'avais plus du tout de "Dérail" du 31. Je vous réponds votre lettre du 1<sup>er</sup> Janvier m'est arrivée. Vous me donnez que, juste pour nos abonnés et quelques collections, il faudrait donc servir à

J'avance ici un acharnement à une telle grande! exemplaires d'un journal donné, pour en faire un tirage spécial.

J'ai bien reçu le journal que vous m'avez fait le plaisir de m'adresser et vous suis reconnaissant de l'intérêt que vous portez au "Dérail".

Malgré, cher Monsieur, l'agréable pour nous et les autres les nombreux témoignages de Mad<sup>e</sup> Marie, épouse de votre tout dévoué

Gauthier